**D**ein Kind ist manchmal quengelig und raunzig? Du bist dadurch genervt und hast keine Lösung? Dann nimm dir zwei Stunden Zeit und wandere!" Wer diese Worte ernst nimmt, dem steht seit neuestem eine Broschüre von Elisabeth Göllner-Kampel zur Verfügung. "Kinderwagen-Wanderungen", 50 schöne Wandertipps vom Säugling bis zum Vorschulkind. Wenn man bedenkt, dass für alle menschlichen Tätigkeiten Rezepte und entsprechende Literatur geboten werden, so muss man sich wundern, dass noch nie an jene Eltern gedacht wurde, deren Leben von



## Mit dem Kinderwagen

Kleinkindern bestimmt ist. Und da wird dieses Büchlein eine gute Hilfe abgeben.

Wir Salzburger sind mehrheitlich dem Wandern und Bergsteigen zugetan, das beweisen die hohen Mitgliederzahlen unserer alpinen Vereine. Allein die Alpenvereinssektion Salzburg hat über 11.000 Mitglieder. Und es ist nur recht und billig, wenn man Kindern und deren Eltern mit diesen "Kinderwagen-Wandertipps" den Weg in unsere schöne Natur erleichtert.

Ich bin schon so lange dem Kinderwagenalter entfernt, dass ich mich gar nicht mehr erinnern kann, ob ich jemals in einem solchen Gefährt gesessen oder gelegen bin. Wahrscheinlich nicht, weil mir aus unserem mageren Familienbesitz nichts derartiges untergekommen ist.

Nun wieder zu den Wanderungen mit dem Kinderwagen. Genau fünfzig sind beschrieben von Almwanderungen über Herbstwanderungen bis zu Wanderungen bei regnerischem Wetter und im Winter. Alles ist ausführlich erklärt, einschließlich Ausrüstung, Verpflegung, Pflege und Schutz. Erhältlich in der Alpenvereinskanzlei. beim Naturschutzbund und hoffentlich auch in allen Buchhandlungen.